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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO ALEJANDRO LÓPEZ VILLANUEVA.- 

Compañeros diputados, nos están informando que de los diputados  que 

pudieran faltar no va a asistir ninguno de los mismos, entonces aquí tenemos 

un problema que es el problema del quórum por parte de los compañeros 

diputados de la Comisión de Vivienda, nos hace falta un diputado. 

Lo que podríamos proponer es que la Comisión de Desarrollo Social pudiera 

sesionar en base al punto de acuerdo que se está presentando con la Comisión 

de Vivienda y que ellos después sesionaran por aparte para que pudieran 

resolver el tema y que esta reunión de trabajo no fuera un tanto cuanto  

infructuosa, de hecho ya se han estado haciendo de esa manera algunas 

sesiones cuando por algún motivo no se junta el quórum en Comisiones 

Unidas.  Esa sería la propuesta para que pudiéramos iniciar la sesión.  

LA C. DIPUTADA ANA ESTELA AGUIRRE Y JUÁREZ.-  Buenos días a todos 

los presentes. Yo no estaría muy de acuerdo, Presidente, porque me parece 
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que este tipo de documentos se tienen qué resolver así como fueron 

convocados por las Comisiones Unidas. 

Yo sugeriría mejor que, ante la ausencia de un miembro de la Comisión de 

Vivienda para hacer el quórum legal, que esta reunión de Comisiones Unidas 

se pospusiera para otra fecha. 

EL C. PRESIDENTE.-  Si los compañeros diputados están de acuerdo, que se 

haga así, yo no tengo ningún inconveniente.  ¿Están de acuerdo? 

Entonces, daríamos por cancelada la reunión de  Comisiones Unidas de la 

Comisión de Vivienda y de Desarrollo Social y citaríamos para próxima reunión 

de trabajo. 

A los compañeros diputados de la Comisión de Desarrollo Social les 

pediríamos que nos pudieran aguantar cinco minutitos para que empezáramos 

la sesión de la Comisión de Desarrollo Social, yo decía porque faltan 3 minutos, 

pero si quisieran la podemos empezar, compañeros diputados.  

Agradecemos la asistencia de los compañeros diputados de la Comisión de 

Vivienda. 

 


